

BLINDAJE FINANCIERO

Nuevo gobierno decidirá sobre crédito con el FMI

CLARA ZEPEDA

czepeda@elfinanciero.com.mx

La línea de Crédito Flexible (LCF) del Fondo Monetario Internacional (FMI) le ha funcionado bien a México desde que estalló la crisis financiera internacional en 2008-2009, y será decisión del gobierno de Andrés Manuel López Obrador si se renuevan o no, dijo José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda y Crédito Público.

“La Línea Flexible nos da un colchón de reservas que para nosotros nos ha funcionado bien, será decisión de ellos (la administración de AMLO) si la renuevan o no”, declaró el funcionario.

Entrevistado tras su participación en la ceremonia del arranque oficial de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), González Anaya detalló que la línea de crédito representa un respaldo financiero de 88 mil millones de dólares.

Adicionalmente, el país tiene 173 mil 273 millones de dólares de reservas internacionales, lo que



NICOLASTAVIRA

GONZÁLEZ ANAYA. La línea de crédito implica un respaldo de 88 mil mdd.

sumado a la LCF, suma un blindaje financiero de alrededor de 261 mil millones de dólares para enfrentar cualquier eventualidad financiera.

Para la calificadora internacional Moody's, si se llegase a cancelar la LCF no sería un riesgo para la calidad crediticia de México.